

Pressestelle, Freitag, 25. April 2008

Girls Day 2008

Zum bundesweiten Girls' Day lud traditionell auch die Stadtverwaltung Mühlheim ein. Bei der Begrüßung durch Bürgermeister Bernd Müller durfte Adriana Gerfelder im Chef-Sessel Platz nehmen. Im Bild von links nach rechts stehend Jasmin Mayer, Annika Trier, Frauenbeauftragte Doris Globig, Yvonne Alexander und Bürgermeister Müller. Die Teilnehmerinnen zwischen 11 und 15 Jahren besuchen die Mühlheimer Schulen der Friedrich-Ebert-Haupt-und Realschule und des Friedrich-Ebert-Gymnasium. Der Girls' Day soll das Berufswahlspektrum erweitern und gibt daher Gelegenheit, in technische und für Frauen untypische Berufe reinzuschnuppern. Die jungen Frauen verbrachten den Praxistag mit Diplom-Ingenieurinnen im Fachbereich Bauen und Liegenschaften sowie in der Abteilung Informationstechnologie. Begeistert zeigten sie ihre Werke: Technische Zeichnungen eines Gebäudes, dessen Maße sie selbst mit Zollstock und Hand-Lasermessgerät aufgenommen hatten sowie die in Form eines Comics dokumentierte „Schraubarbeit“ an einem Rechner.